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Caros candidatos, 
Quero, em primeiro lugar, felicitá-los pela iniciativa e pelo arrojo de participarem neste projeto 
de cidadania ativa, pioneiro a nível nacional. Os vossos nomes e os vossos rostos ficarão 
para sempre associados à capacidade de inovar e de fazer bem que caracteriza as nossas 
gentes e o nosso território. 
O facto de termos atingido o número máximo de 21 candidatos revela o envolvimento positi-
vo de toda a comunidade educativa – professores, alunos e pais – neste desafio lançado 
pela Câmara Municipal, e os programas eleitorais traduzem relevantes e reais preocupações 
de cada um de vós. 
É importante que interiorizem que este é, acima de tudo, um projeto de cidadania e de 
aprendizagem, que vos ajudará a perceber as exigências da democracia, a nobreza da 
atividade política e a relevância do verdadeiro serviço às populações. 
Da minha parte, estarei totalmente disponível para acompanhar o ‘Jovem Autarca’ eleito e a 
restante equipa neste primeiro mandato de um ano. Será, seguramente, uma experiência 
enriquecedora para todos nós. 
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Juventude! Juventude é alegria, irreverência, ousadia, rebeldia, dinamismo e inovação; é 
iniciativa, é o saber tudo e querer mudar tudo, é vida.
Hoje, mais do que nunca, face às constantes e velozes mudanças da sociedade, urge responder 
aos novos desafios de uma forma inovadora, assertiva e com o envolvimento de TODOS. 
É necessário mudar, e desejamos que os jovens sejam os agentes provocadores desta mudança.
É dos jovens, em particular desta geração, a mais capacitada de sempre, que se esperam 
os sonhos, a iniciativa, a atividade, a coragem e a irreverência.
É, assim, imperioso reforçar as competências dos cidadãos, em particular dos jovens, 
capacitar e incentivar a participação solidária, responsável e de cidadania ativa.
A recetividade e o envolvimento das escolas e o número de candidatos a ‘Jovem Autarca’ 
vêm demonstrar o enorme desejo que os jovens têm de participar e de contribuírem e atuarem 
para um mundo melhor.
Estes jovens já acreditam que são capazes e que juntos podem contribuir para melhorar a 
qualidade de vida da comunidade onde estão inseridos. Nós acreditamos neles. 
Santa Maria da Feira está mais enriquecida, mais viva, mais valorizada, mais humana e mais 
solidária, pois temos jovens a pensar em nós.
Obrigada.

“Apetece acreditar,
Ter esperanças,
Confiar, amar a 
Tudo e a Todos”
António Gedeão 

Emídio Sousa
Presidente da Câmara Municipal
de Santa Maria da Feira 

Amadeu Albergaria
Presidente da Assembleia Municipal 
de Santa Maria da Feira

Cristina Tenreiro
Vereadora da Educação, Desporto
e Juventude da Câmara Municipal 
de Santa Maria da Feira 

Determinados, exigentes, críticos, faladores, frontais e confiantes, assim se definiram os 
candidatos a Jovem Autarca do Concelho de Santa Maria da Feira. Jovens, com o sorriso 
tímido de quem ainda não se reconhece neste papel, mas com a segurança e a coragem de 
quem sabe o quer para o futuro. O futuro dos Jovens do seu Concelho. Jovens entre os 13 
e os 17 anos, com olhar destemido e gestos assertivos, mergulharam naquele que será o 
primeiro mandato da história do Jovem Autarca. 
Passo a passo, momento a momento, senti que cada um destes Jovens é particular. Espe-
cial. Com a diferença que os distingue e enriquece o mundo, cada um dos vinte e um candi-
datos já deixou a sua marca. Já contribuiu para a mudança. Para uma mudança que 
começou no momento em que cada um decidiu candidatar-se. 
O caminho continua. A coragem é ainda mais evidente. E a confiança, a minha confiança no 
potencial dos jovens e, destes jovens em particular, é inabalável.



Os Jovens são o futuro. Por isso, merecem que algumas das suas 
palavras e ideias tenham alguma influência nas decisões tomadas no 
Concelho, daí a minha candidatura.
Muitos de nós não têm objetivos definidos em relação ao nosso futuro 
escolar e profissional, não por falta de interesse mas porque não têm 
noção da realidade do mundo do trabalho. Logo, é necessário que exista 
um local que ofereça aos estudantes a oportunidade de conviverem, 
experimentarem e conhecerem diferentes profissões.
Outra ideia seria implementar nas escolas uma estação de rádio para 
diminuir a monotonia nos intervalos e divulgar as atividades escolares, 
mantendo-nos assim a par do que nos interessa.
Além disso, julgo que o esforço e empenho que muitos alunos aplicam 
nos estudos deviam ser recompensados através da promoção de 
atividades lúdicas que vão ao encontro dos seus interesses e que as 
escolas têm dificuldade em proporcionar. Para isso, uma feira juvenil 
onde os alunos pudessem angariar algum capital seria o ideal.
Investir nos jovens é essencial, pois somos a esperança de um mundo 
melhor! 
Ajuda-te, Ajudando-me!

ANA ISABEL SOUSA

Ajuda-te, ajudando-me!

[CANDIDATA]

Aderi a este projeto porque considero-o bastante enriquecedor a todos 
os níveis. Acho extraordinário o facto de oferecerem aos jovens esta 
oportunidade única de poderem participar e dar a sua opinião acerca 
das decisões políticas do seu Concelho.
Se for eleita, começarei por dinamizar mais algumas localidades do 
Concelho através de workshops, palestras, etc. Farei ainda, neste 
âmbito, com que se estabeleça uma relação de entreajuda ente a escola 
e a comunidade. Tornarei as escolas mais abertas, dinâmicas e ativas, 
fazendo com que alunos, professores e comunidade desenvolvam 
projetos de reabilitação de alguns locais das respetivas localidades.
Valorizarei o desenvolvimento da área das artes, uma vez que são 
fundamentais para a realização integral do ser humano!
Proporei, por fim, uma remodelação da Escola Coelho e Castro, visto 
que esta tem instalações bastante precárias. 
Sou determinada, autêntica e luto pelas causas em que acredito!

BEATRIZ MATOS

Unidos numa única voz.

[CANDIDATA]
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BRUNA COELHO
[CANDIDATA]

DANIELA ALMEIDA 
[CANDIDATA]

Olá, chamo-me Bruna Coelho e frequento a escola EB2,3 de Argoncilhe. 
Candidatei-me ao projeto Jovem Autarca para melhorar o nosso concelho.
Uma das minhas medidas é trabalhar no melhoramento do estado das 
paragens de autocarro, visto que, hoje em dia, já não encontramos 
paragens em boas condições.
Numa segunda medida, pensei em proibir o estacionamento indevido de 
veículos em frente às escolas nos seguintes horários: 8h30, 13:h0 e 
17h00, facilitando a passagem dos autocarros que recolhem os 
estudantes.
Por fim, tenho vindo a observar que os autocarros que transportam os 
alunos circulam sempre superlotados, não respeitando a segurança dos 
passageiros. Para que estas situações não voltem a acontecer, pretendo 
acordar com as empresas de transporte a disponibilização de um maior 
número de autocarros.
Estas são as propostas que irei cumprir, caso seja a candidata eleita. 
Conto convosco, por um Concelho melhor, não um Concelho qualquer, 
mas sim o nosso Concelho, o Concelho de Santa Maria da Feira.

Bruna, um voto de confiança, por um futuro melhor.

Competência e coragem no feminino.
Vota com consciência na tua futura voz!

Candidato-me a este projeto porque é bastante construtivo e enriquece-
dor. Simultaneamente, é motivador, visto que poderei ser a porta-voz 
dos jovens de Santa Maria da Feira e terei a oportunidade de, juntamente 
convosco, agir na nossa comunidade. 
Farei o necessário e alcançável por vocês, tentarei representar-vos da 
melhor forma possível e, como seria de esperar, estarei disponível 
sempre que seja necessário para vos ouvir.  
Considero-me a escolha indicada para este cargo visto que já participei 
no “Parlamento dos Jovens”, o que me deu experiência neste meio. 
Possuo a maturidade, responsabilidade, competência e coragem 
necessárias para levar as minhas ideias avante. 
Se me elegerem, estarei disposta a realizar projetos benéficos, como: 
criação de um skate parque, visto que os jovens não têm nenhum 
espaço próprio para praticar este desporto, improvisando; criação de um 
espaço alusivo à arte que os interessados possam usufruir para aulas de 
arte e teatro, exposições, peças de teatro, organizando-se também 
quinzenalmente miniconcertos de bandas amadoras; organização de um 
movimento solidário entre os jovens, tendo como objetivo ajudar a nível 
escolar aqueles que não têm recursos financeiros para aderirem aos 
apoios extracurriculares.
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Olá, eu chamo-me Diogo, tenho 13 anos frequento a Escola EB2/3 
Fernando Pessoa.
Candidatei-me a Jovem Autarca para ajudar a vida dos jovens de 
Santa Maria da Feira. 
Pretendo ir para a frente com as seguintes propostas: realização de 
palestras de apoio aos jovens, por exemplo: obesidade, drogas, bullying, 
sexualidade, entre outros; Organização de torneios entre as escolas do 
concelho, pois assim seria possível haver um melhor contacto entre os 
jovens e, por fim, realização de visitas de estudo.

DIOGO DIAS

Nós somos o Futuro!

[CANDIDATO]

Candidato-me a “Jovem Autarca” no sentido de apresentar propostas 
concretas para os jovens do Concelho de Santa Maria da Feira.
Para que as escolas secundárias estejam localizadas mais próximas 
dos jovens, considero que a autarquia deveria apostar mais nas esco-
las secundárias a Norte e a Nascente do Concelho, criando assim 
melhores condições para os jovens obterem sucesso nos estudos.
Para o combate ao bullying escolar e à falta de integração social, 
proponho a criação de um centro de apoio e assistência a alunos 
problemáticos. 
A favor dos alunos com bons resultados mas sem meios para integrar 
uma escola ou colégio que lhes dê um melhor ensino e preparação 
para a faculdade, defendo que estes sejam apoiados e recebam 
apoios financeiros, tais como bolsas de mérito e de valor, que lhes 
deem a oportunidade de seguirem o seu objetivo.
Tenciono transmitir estas ideias aos jovens pelas redes sociais, mas 
possivelmente também dialogando pessoalmente com eles. 
Penso ser um bom candidato para o cargo, devido ao meu conheci-
mento de alguns dos problemas dos jovens, e também pelas minhas 
propostas.

EMANUEL GONÇALVES

Juntos caminharemos em frente!!! 
Os jovens em primeiro lugar!!!

[CANDIDATO]
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IVO CAMARINHA
[CANDIDATO]

JOANA CARMO
[CANDIDATA]

Candidato-me a Jovem Autarca porque penso que posso ajudar a comu-
nidade de Santa Maria da Feira, inovando o Concelho, para que este seja 
mais apreciado por nós, jovens.
Considero que tenho projetos válidos e importantes para os jovens do 
Concelho de Santa Maria da Feira.
Em primeiro lugar, gostava de criar um skate parque junto ao antigo 
tribunal, porque sei que a comunidade estudantil é, na sua maioria, fã.
Em segundo lugar, proponho a realização de uma festa dedicada aos 
estudantes, para incentivar a frequência escolar, compensando os 
alunos pelo trabalho de um ano letivo.
Por fim, pretendo dar mais privilégios e permitir mais acessos à comuni-
dade estudantil, para a ajudar a expandir os seus horizontes.

Juntos construímos o futuro.

Juntos podemos marcar a diferença.

Como candidata a Jovem Autarca, pretendo criar um parque com 
máquinas para fazer exercício. Assim, cada pessoa poderá usufruir 
deste espaço ao ar livre.
Em seguida, pretendo criar um parque para piquenique com uma espé-
cie de estufa por causa do mau tempo. Desta forma, as pessoas poderi-
am desfrutar do espaço sem apanhar chuva.
Por último, como hoje em dia vemos muitos jovens a andar de skate e 
bicicleta na rua, fazendo “manobras” em zonas públicas, eu proponho 
fazer um parque para os jovens poderem ter um local para disfrutar.
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Olá, eu sou a Joana, tenho 14 anos, frequento a escola de Argoncilhe 
e moro em Sanguedo.
Candidatai-me a Jovem Autarca porque quero ajudar os mais jovens e 
os mais idosos.
Por um lado, gostaria de ajudar os alunos que viajam de pé no autocarro 
a caminho da escola. Muitos dos alunos chegam a andar apertados 
porque os autocarros que os trazem são demasiado pequenos e não há 
lugares suficientes. É necessário que se disponibilize mais autocarros 
para que esta situação perigosa se altere. 
Nas escolas poderia haver mais cobertos, pois nos dias de chuva os 
alunos não têm onde se abrigar. Embora algumas escolas tenham 
cobertos, muitas vezes não são suficientes para tantos alunos.
Por fim, quero que se construam mais lares para os idosos, dado que 
hoje em dia a maior parte dos que existem estão cheios e sem lugares 
para todos os idosos que necessitam. Assim, se se construírem mais, 
os idosos poderão ficar mais confortáveis.
Pretendo realizar estas propostas para melhorar a vida dos mais 
necessitados.
Muito obrigada, conto contigo!  

JOANA DELGADO

Vota em mim, conto contigo!

[CANDIDATA]

Acredito que a ajuda e a solidariedade são importantes no percurso de 
vida de cada pessoa. Juntos somos mais fortes, e eu pretendo contribuir 
de forma ativa para que os jovens do Concelho de Santa Maria da Feira 
tenham uma vida melhor.
Caso venha a ser eleito, proponho fortalecer a participação dos jovens 
na vida do Concelho. No exercício das minhas funções irei promover 
uma participação ativa de todos os jovens do concelho, valorizando as 
suas ideias, envolvendo-os na construção do seu futuro, dando especial 
relevância a questões sociais e, em particular, de âmbito escolar. 
Com os meus projetos pretendo chegar a todos os jovens, juntando o 
útil ao agradável, ou seja, o desporto à beneficência.
Proponho-me organizar um campeonato de futsal interescolar onde 
qualquer jovem pode participar. As receitas de bilheteira serão bens 
alimentares, brinquedos, peças de roupa ou agasalhos que serão 
posteriormente doados a uma instituição de caridade no Concelho de 
Santa Maria da Feira.
Proponho-me a fazer todos os esforços e os contactos com os 
responsáveis do Concelho no sentido de melhorar as condições físicas das 
escolas, como por exemplo, os cobertos, auditórios e espaços de convívio, 
tentando assim incentivar os jovens ao estudo com melhores condições.
São estas as minhas ambições, se for eleito!

JOÃO BASTOS

Com união e dedicação, traremos força à nossa região.

[CANDIDATO]
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LUÍS CASALEIRO
[CANDIDATO]

MÁRCIA OLIVEIRA
[CANDIDATA]

Eu, Luís Casaleiro, candidato-me a Jovem Autarca porque acho que, 
com as minhas ideias inovadoras e proactivas, poderei contribuir para a 
melhoria da vida dos jovens neste Concelho.
Neste sentido, implementarei um centro de juventude, perto de cada 
escola sede, para que os jovens possam descontrair, partilhar ideias, 
conviver, pesquisar, jogar, participar em workshops e colóquios sobre 
várias temáticas.
Pretendo criar uma base de dados dos alunos por agrupamento e uma 
plataforma onde os jovens se possam voluntariar para ajudar os seus 
pares. O seu trabalho e colaboração serão avaliados e premiados 
através de subsídios para estudos, visitas de estudo, aquisição de livros 
e jogos variados. Serão também reconhecidos num quadro de mérito de 
voluntariado.
Criarei um blogue de divulgação de notícias/eventos de interesse para os 
jovens estarem ocupados. Estes participariam na sua construção, usan-
do-o como meio de divulgação de atividades de exploração/preservação 
do património nacional.
Penso ser um bom candidato porque sou dinâmico, empreendedor e 
compreendo as necessidades dos jovens. Vou fazer de tudo para ouvir 
os seus desejos e tentar cumpri-los.
Para divulgar as minhas ideias, farei uso de redes sociais e disponibiliza-
rei parte do meu tempo livre para ouvir e aconselhar os jovens.
Aposta em mim, darei voz à vossa voz.

Quero ser o vosso porta-voz. Votem em mim.

Vota na Márcia Oliveira.

Olá! A razão da minha candidatura é poder ajudar os alunos das esco-
las do Concelho de Santa Maria da Feira. Eu gostava de realizar todos 
os pedidos das várias escolas.
Penso ser a melhor candidata a Jovem Autarca porque esforço-me e 
sou respeitada.
Gostaria de ganhar as eleições para perceber como custa trabalhar e, 
dessa forma, valorizar o esforço dos meus pais, sentindo-me uma mini 
adulta.
Gostava que todas as escolas tivessem rampas que ajudassem as 
pessoas com cadeiras de rodas e elevadores para quem tem muletas.
Gostaria de assumir este cargo para um dia ser alguém, ajudar a minha 
família e as pessoas que necessitam. 
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Eu, Mariana Patrícia Alves Latourrette, se for eleita como Jovem Autar-
ca, pretendo tomar as seguintes medidas:
Em primeiro lugar, melhorar as estradas de todo o concelho de Santa 
Maria da Feira, pois estas encontram-se bastante danificadas, 
dificultando a circulação rodoviária. Atualmente têm acontecido vários 
acidentes devido às fracas condições que as estradas apresentam.
Em segundo lugar, melhorar os espaços públicos, como por exemplo 
parques e campos de treino. Com esta ideia pretendo que se criem 
espaços de convívio entre jovens e idosos.
Em terceiro lugar, promover atividades ao ar livre para todas as idades. 
Ao realizar estas dinâmicas tenho como objetivo incentivar a prática do 
exercício físico, para combater o sedentarismo. Reforçando o segundo 
ponto, é necessário criar condições no meio envolvente. 

MARIANA LATOURRETTE 

Queres mudar? Então em mim poderás votar!!!

[CANDIDATA]

O meu objetivo ao candidatar-me a jovem autarca é tentar melhorar a 
qualidade de vida dos jovens Feirenses.                                                                                                                                                                                                                                                                                
Pretendo organizar eventos com várias atividades, para que todos os 
jovens do município se possam conhecer e criar novas amizades. 
Pretendo também organizar um festival de música, dança e comédia 
com vários convidados. Gostava também de fazer um concurso com 
os jovens de Santa Maria da Feira, para que todos possam mostrar o 
seu talento, em que o prémio será uma recompensa monetária.
Do meu ponto de vista, a melhor maneira de transmitir as minhas ideias 
é partilhar vídeos e imagens nas redes sociais, com as minhas ideias, 
para que todos os jovens possam perceber o que quero implementar, 
em caso de vitória.
Penso ser o melhor candidato a este cargo, pois tenho como objetivo 
melhorar a vida de todos os jovens e vou fazer de tudo para que isso 
aconteça, mostrando a todos os que votarem em mim, e também os 
que não votarem, que sou a pessoa certa para o cargo.
Conto com o teu apoio para caminharmos até à vitória!PEDRO BAPTISTA

Vota em mim, para diversão sem fim!

[CANDIDATO]
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RAFAEL CAMPOS
[CANDIDATO]

RAFAELA SILVA
[CANDIDATA]

Olá, eu sou o Rafael, tenho 13 anos, sou da Escola Básica de Argoncilhe 
e candidatei-me a Jovem Autarca porque acho que juntos podemos 
fazer a mudança. Para isso, tenho três propostas para mudar o nosso 
Concelho. 
Em primeiro lugar, para as crianças e jovens criaria atividades de 
educação física no exterior, para elas não estarem presas em casa às 
playstations e aos computadores e conviverem uns com os outros, sem 
ser na escola ou pela internet.
Em segundo lugar, para os jovens de 2º e 3º ciclo criarei aulas suplemen-
tares de Inglês, de Francês e Mandarim. Isto porque existem alunos com 
muitas dificuldades a Inglês e a Francês. O Mandarim vem a propósito de 
adquirirem mais cultura geral.
Em terceiro lugar, para as pessoas pobres, sem-abrigo e desemprega-
das, ou seja, que passam dificuldades, criarei uma horta social nos 
espaços verdes de todo o Concelho, para que cada um possa produzir 
para si e vender os excedentes para comprar novas sementes. Essas 
pessoas primeiro deverão ter aulas de agricultura.

Rafael por perto, tudo certo!

Pela Feira, pelos jovens, mais futuro.

“Somos feitos para sermos magníficos.” Concordo, Kid President! 
Acho que todos temos o direito de nos fazermos ouvir. Eu, ciente desta 
condição, candidato-me com o objetivo de mudar um sentimento 
presente em todos: a acomodação.
O que eu mudaria no concelho seria:
Reforçar as lojas da juventude existentes no Concelho. Criar equipas de 
técnicos disponíveis para apoiar os jovens nas mais diversas áreas: apoio 
ao estudo, aconselhamento psicológico, proporcionar experiências 
diferentes e enriquecedoras, cursos de línguas, workshops, entre outros.
Criar uma plataforma direcionada aos jovens, onde estes possam dar 
sugestões. Criar sítios, onde os jovens possam estar em convívio 
saudável, retirando-os, muitas vezes, de situações desviantes e propor-
cionando-lhes uma retaguarda que a família pode não ser capaz de dar, 
através de várias instituições.
Serei apenas uma representante conhecedora das dificuldades e “dese-
jos” que, no nosso quotidiano, surgem frequentemente. Representá-los-ei 
da mesma maneira que gostaria que me representassem. Farei com que 
a juventude feirense tenha confiança e à-vontade para se manifestar.
Sou uma adolescente de catorze anos, mas tenho vontade de fazer mais 
e melhor em prol de todos os jovens. Sinto necessidade de dar voz à 
nossa geração.
Quero e sei que posso marcar a diferença e ser agente de mudança 
desta geração e deste concelho!
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Candidato-me a este projeto porque quero ser uma das pessoas que 
muda o mundo, ou pelo menos o meu concelho. Quero que todos os 
jovens tenham uma voz, através de uma Federação de Associações de 
Estudantes, e o direito de usufruir, com liberdade e igualdade, dos 
meios e oportunidades de formação, desenvolvimento e entretenimento 
que a cidade oferece. 
No desporto e música, pretendo realizar um torneio de futebol de rua com 
equipas mistas; não haverá árbitros, mas sim mediadores. Este desporto 
serviu sempre para aproximar povos e, portanto, desenvolver-se-á o 
espírito de cooperação, solidariedade e participação. Servirá para 
melhorar a mediação de conflitos e combater a violência, discriminação 
e exclusão social.
Na área da sustentabilidade pretendo a criação de ciclovias para criar 
condições de segurança e hábitos de vida saudáveis para deslocação 
dentro das localidades, principalmente nas ruas junto às escolas.
Ao nível da orientação vocacional e aproximação ao mundo do trabalho 
pretendo criar tutores pertencentes às diferentes áreas profissionais (saúde, 
educação, produção industrial, economia…) para que os jovens tenham um 
modelo a seguir e que os oriente até ingressarem no mundo profissional.
Sou a melhor para o cargo pois sou trabalhadora, sociável, de confi-
ança e defendo os meus ideais.

RITA RIBEIRO

Melhor Escolha, Melhor Futuro! Vota Rita Ribeiro!

[CANDIDATA]

Eu, Rui Latourrette, estudante em Argoncilhe, candidatei-me a Jovem 
Autarca porque queria transmitir a mensagem dos jovens de Santa 
Maria da Feira e as suas opiniões.
Pretendo, em primeiro lugar, reformar o sistema de cantinas no Concelho. 
Apesar de existirem escolas com cantinas excelentes, penso que pedin-
do opinião aos alunos de várias escolas chegaríamos a um consenso 
em Santa Maria da Feira.
Em segundo lugar, pretendo melhorar os espaços públicos existentes, 
nomeadamente, campos desportivos e de convívio. Também penso ser 
uma proposta viável a criação de uma equipa de voluntários que ficasse 
encarregue da manutenção dos locais acima referidos. Nesses locais 
poderiam ser organizadas campanhas de caridade, em que os montantes 
doados reverteriam para pessoas carenciadas.
Poder-se-iam organizar grupos de pessoas, nomeadamente jovens, em 
cada freguesia, que organizariam atividades com grupos das outras 
freguesias, disfrutando assim de uma vida mais alegre, mais vivida, e 
não tão presa em casa. 
Em suma, transmito as minhas intenções de forma clara, séria e hones-
ta, pensando maioritariamente nos jovens que têm sido, involuntaria-
mente, discriminados.
Precisamos da tua opinião para a vida dos jovens mudar. Precisamos 
do teu voto: as tuas ideias vão contar!

RUI LATOURRETTE

Precisamos da tua opinião para a vida dos jovens mudar, 
precisamos do teu voto, as tuas ideias vão contar!

[CANDIDATO]
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SARA GOMES
[CANDIDATA]

SOFIA PAIS
[CANDIDATA]

Durante o meu ano de mandato, pretendo desenvolver projetos de volun-
tariado, de modo a preencher uma lacuna existente no suporte à 
intervenção social e à interajuda entre os jovens e a sociedade, como por 
exemplo: recolha de lixo das florestas para a prevenção de incêndios, 
visitas e atividades em lares de idosos, fornecimento de explicações 
gratuitas durante as férias de verão para alunos cujos pais não têm possi-
bilidades para pagar acompanhamento extracurricular, entre outros.
Para promover a cultura e o envolvimento mais ativo dos jovens na 
comunidade e em atividades pós-escolares, pretendo criar uma base de 
dados onde constem todas as associações e clubes do concelho, para 
que mais jovens tenham conhecimento da sua existência e possam 
envolver-se nas mesmas.
Para além dos tópicos já referidos, com o intuito de incentivar o dinamis-
mo e a criatividade, proponho um concurso/plataforma que financie 
projetos concretizáveis e sustentáveis com impacto para outros. Este 
seria concebido pelos jovens, permitindo assim a continuação da sua 
realização, mesmo após o fim do mandato.
As propostas aqui presentes constituem opções a desenvolver. No 
entanto, as sugestões e as necessidades juvenis do concelho não serão 
esquecidas e farei tudo o que estiver ao meu alcance para as satisfazer.

Supera-te e vota Sara Gomes.

Eu acredito. E tu? Nós marcamos a diferença.

Candidato-me ao cargo de Jovem Autarca porque acredito ter a capaci-
dade de representar da melhor forma os jovens do nosso Concelho, defen-
dendo os seus interesses e apoiando-os nos mais variados aspetos.
Proponho-me a ouvi-los e ajudá-los na concretização de ideias e projetos 
que visem o melhoramento de Santa Maria da Feira enquanto concelho. 
Pretendo implementar medidas que incentivem os bons alunos a 
tornarem-se alunos de excelência, promovendo o sucesso da educação 
no nosso concelho. Tenciono também auxiliar os mais carenciados.
Colocarei em prática o projeto “Marca a diferença” com o propósito de 
promover o voluntariado jovem, que incidirá essencialmente em duas 
áreas: no melhoramento e desenvolvimento de infraestruturas e espaços 
verdes do concelho e ainda numa vertente mais social, nomeadamente 
no apoio aos idosos.
Já noutro âmbito, pretendo valorizar e promover os talentos da nossa 
comunidade através da realização de concursos e apresentações.
Por outro lado, todos os meus projetos têm uma base sustentável, na 
medida em que, sempre que necessário angariarei fundos através de 
campanhas, peditórios ou feirinhas.
Assim, tendo em conta as minhas qualidades, conhecimentos e os proje-
tos apresentados, creio ser a pessoa mais indicada para este cargo. 
Empreendedora e dinâmica, sempre com o intuito de ajudar os mais 
jovens.
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Sou o candidato a Jovem Autarca que se identifica com os problemas 
dos estudantes deste concelho e que se disponibiliza a representá-los 
junto da autarquia.
Podes ver em mim o caminho da confiança e da persistência para a 
resolução dos nossos problemas escolares. 
Alguma vez te sentiste cansado depois de um dia inteiro de aulas de 90 
minutos?
Alguma vez sentiste dúvidas sobre a tua área preferida e a escolha que 
te será mais apropriada, provocadas pela falta de informação?
Alguma vez te sentiste discriminado, por algum motivo?
O que eu venho propor é a resolução destes problemas. Quero estar a 
teu lado na descoberta do teu futuro. E como? 
 Substituindo os blocos de 90 minutos, por aulas de 60. Seriam muito 
mais enriquecedoras. 
Organizando em todas as escolas, ao exemplo de Fiães, uma ‘escola 
aberta’, em que os alunos do ensino básico possam contactar com as 
diferentes vias de ensino e cursos, ambientando-se a uma escola 
secundária.
Melhorando as condições dos alunos com Necessidades Educativas 
Especiais, procurando a sua inclusão efetiva, dando-lhes uma via 
profissionalizante que os possa tornar cidadãos autónomos. 
Já sabes, dia 26 de Fevereiro, vota em mim, por um futuro onde terás 
voz ativa em permanência.

TIAGO BELINHA

Os Jovens são o Presente!

notas

[CANDIDATO]
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